

Minute della riunione del 17/05/10
Riunione Periodica di Programmazione della DA

Presenti: Alesini, Beatrici, Baldini P., Bossi, Danè, Delle Monache, Ferrazza, Gallo, Iungo, Mazzitelli, Milardi, Miscetti, Pellegrino, Preger, Ricci, Rotundo, Sanelli, Sensolini, Serio, Sgamma, Stecchi, Vaccarezza, Zobov;

Assenti giustificati: Biagini;

Assenti ingiustificati: Direttore, Ferrario, Guiducci, Palumbo;

Iungo tutto procede al meglio con i *wiggler*, in allineamento, per quanto riguarda invece il setto a 34 gradi è guasto, bisognerebbe smontarlo e riparare la bobina, che va tolta e rivista con i nuovi disegni;

Sgamma: hanno controllato il trasporto della zona d'interazione, ci sono state degli inconvenienti e poi hanno controllato a valle se nei tentativi di montaggio è rimasta ferma oppure, purtroppo si è constatato che si è un po' mossa, e quindi va risistemata; segue discussione sui giochi e il cilindro, calorimetro, ecc. ecc. sono incorso dei lavori per ricentrarlo e irrigidirlo; emergenza da risolvere con l'officina, altrimenti ditta esterna; Bossi introduce il problema dell'isobutano e eventuale flussaggio dello stesso per l'estrazione del guscio;

Pellegrino niente di particolare da segnalare;

Serio informa che sono in fase di riepilogo compatibilmente con le chiusure in corso e i nuovi collegamenti;

Drago in aggiunta sul *feedback* informa che è stata risistemata la parte di *front-end* anche con il monitor e il nuovo spazio, tutto è stato completato, carichi cambiati, Coiro ha riferito di aver controllato anche i cavi dei segnali;

Vaccarezza l'alimentatore sbagliato, riparato arriva entro fine mese, la sezione nuova è ok, mentre un po' al lento sul resto;

Gallo niente da dichiarare tranne ripetere che in prossimità della ripartenza 1 2 gg a disposizione per le misure come già precedentemente detto;

Alesini: perdita su una volvola nella zona es2, mancano ancora da mettere sottovuoto la pl1 e el1, ma non si potrà fare fino a quando non sarà montata la zona di interazione di Kloe, per la zona x di finuda mancano ancora 4 camere;

Stecchi: Battisti gli ha fatto vedere tutti i montaggi mobili per gli *scrapers*, si parla di 5 *scrapers*, bisogna fare delle saldature. Sono state fatte dei sopralluoghi in sala con Tomassini per vedere eventuali interferenze e non ce ne dovrebbero essere. Stecchi avrebbe bisogno di sapere dove spostare i REC utili per il Servizio Controlli. Serio, interpellato, invita a una discussione in un secondo momento per poter valutare il tutto; *ECI electron cloud instability*; Iungo ha fatto i collegamenti per gli alimentatori;

Ricci solleva due pendenze: indipendenza impianto di KLOE rispetto a quello di DAFNE non si riesce a fare perchè bisogna lavorare sotto e sopra KLOE e quindi c'è sempre interferenza; bisogna mettere sotto UPS i magneti di KLOE, bisogna avere l'ok da Delle Monache, dettagli in merito a questa operazione;

Delle Monache: serve da ricollegare l'alimentatore al magnete, hanno provato la comunicazione. L'alimentatore funziona, i cavi però sono stati scollegati. Sgamma suggerisce linee criogeniche che possano compensare eventuali spostamenti, Delle Monache riferisce che si tratta di linee relativamente flessibili, dell'ordine di qualche centimetro; Raimondi suggerisce che Fontana dovrebbe lavorare sul setto che perde. In tale senso bisogna mettersi in contatto con Iungo;

Stecchi riferisce che sia Stella che Drago hanno manifestato la necessità di qualche porta *ethernet* in sala per la strumentazione, Stecchi ci sta lavorando sia per la configurazione che per il posizionamento;

La riunione finisce alle 11:30.